

第32回全国「みどりの愛護」のつどい関連記念植樹定植について（令和4年9月）

はじめに

横須賀市は、この度、第32回全国「みどりの愛護」のつどい※の植樹式のため、令和3年11月に赤坂御用地にて秋篠宮皇嗣同妃両殿下にお手植えを賜ったオオシマザクラの苗木を、平和中央公園に定植しました。

なお、定植した樹木を地域の方々や関係者の皆様にご覧いただくため、お披露目する会を、令和4年9月29日に開催しました。

※第32回全国「みどりの愛護」のつどいについて

令和3年9月25日に開催する予定でしたが、新型コロナ感染症の感染拡大状況を受け、式典等がとりやめとなりました。

その後、同年11月17日に植樹式が執り行われ、そこに先立ち11月15日赤坂御用地にて、秋篠宮皇嗣同妃両殿下にお手植え箱へのお手植えを賜りました。



1.お手植え木の定植地

平和中央公園内文化会館前広場（横須賀市深田台19番地内）



平和中央公園の園内マップ(出典:平和中央公園パンフレット)

- 平和中央公園は、昨年の第32回全国「みどりの愛護」のつどい開催予定地でした。
- 高台にあり、横須賀市の中心市街地を見下ろすことが出来るとともに、東京湾を航行する船舶や、自然島の猿島だけでなく、房総半島も望むことができる、とても眺望に恵まれた都市公園です。

2.お手植え木の定植状況

定植されたお手植え木（オオシマザクラ）*現在



※オオシマザクラは、横須賀市の「市の木」です。

【定植地の特徴】

- 平和中央公園の中でも、中心市街地に近く、車でも徒歩でもアクセスがしやすい場所です。
- 海に近い本公園の中でも、潮風の影響が少なく、樹木の成育に適している場所です。

秋篠宮皇嗣殿下お手植え木



秋篠宮皇嗣妃殿下お手植え木



3.記念植樹定植お披露目会（市主催、令和4年9月29日開催）

来賓・参加者

横須賀市議会議長、地元町内会会长、お手植え関係者、横須賀市長、横須賀市副市長など

お披露目会の様子



1.昨年度の植樹式の紹介

お手植えを賜った際にご使用になられたお道具製作者紹介

【お道具製作者】

- ANAテック株式会社（移植ごて及び水差しの制作）
- 光の丘水辺公園友の会（移植ごての柄の材料の制作）



2.みどりの花バトンリレーの紹介

- 第32回全国「みどりの愛護」のつどいを契機に開始した緑化啓発活動です。
- 市内の小中学生が、バトンを1年ごとにつなぎ、花づくりを体験し、未来にみどりを大切にする心をつなげます。